
一 般 質 問 通 告 書 

（令和２年第４回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１ 13 萩谷 俊行 

 

１ 額田城跡の整備に

ついて 

 

 

２ 未使用プールにつ

いて 

１ 現状について 

２ 補助金について 

３ 額田城跡の歴史的価値観について 

４ 今後の整備計画について 

１ 未使用プールの数は 

２ 解体された数と解体費は 

３ 新たな利活用の考えは 

２ 12 古川 洋一 

 

１ 空き家対策につい

て 

 

 

２ 公共交通について 

１ 空き家の現状と取り組み、課題について 

２ 区域指定について 

３ 固定資産税について 

４ 対策チームについて 

１ ひまわりタクシーについて 

２ ＮＰＯや市民団体などによる送迎サービ

スについて 

３ ７ 大和田和男 

 

１ 行財政改革につい

て 

 

 

２ 学校教育とまちづ

くりについて 

１ 那珂市を取り巻く社会経済情勢について 

２ 民間委託等の推進について 

３ 経営体制の向上について 

４ 自主財源の確保について 

１ 教育環境の整備について 

２ 適正規模・適正配置に関すること 

３ 学校とまちづくりについて 

４ １ 原田 陽子 

 

１ 産婦人科の設立に

ついて 

 

２ 不登校の児童・生徒

への支援について 

１ 産科、婦人科設立に関する市の現状につ

いて 

２ 問題点と課題について 

１ 不登校対策の現状と支援について 

２ 今後の取り組みについて 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

５ ９ 花島  進 

 

１ 東海第２原発の問

題について 

 

 

 

 

２ 国民健康保険につ

いて 

 

 

 

３ 新型コロナウイル

ス禍対応について 

 

 

 

 

 

４ 市内の危険物への

対応について 

 

５ 小学生のランドセ

ルについて 

１ １１月４日に６市村の首長の集まりがあ

ったと聞く。内容はどうだったのか 

２ 広域避難計画策定の見通しをどう見てい

るか 

３ どのようなプロセスで那珂市長としての

態度を選択していくつもりか 

１ 県の会計計画はどうなっているのか 

２ 法定外繰り入れについて、今後の計画は 

３ 国民健康保険税の課税基準について茨城

県と那珂市の考えは 

４ 国民健康保険税の額の基準見直しを 

１ 冬に向かってどのように感染拡大を警戒

しているか 

２ 追跡調査などの要員は足りると考えてい

るか。保健所の統合はどう影響しているか 

３ 感染検査の現状は 

４ 救急隊員、介護従事者などの半定期的な

検査をされたい 

１ 大きな地震の時には、危険と見えるもの

が市内にある場合どのように対応している

か 

１ 新入小学生にランドセルを無償で配布さ

れたい。 

６ ８ 冨山  豪 

 

１ 公共施設における

設備等の管理につい

て 

２ ＳＤＧｓへの取り

組みについて 

３ 広域農道バードラ

インの四車線化につ

いて 

４ 那珂市北西部地域

人口減少対策として

の国道 118号線を生か

した商業施設造成に

ついて 

１ ふれあいの杜のテニスコートの修繕につ

いて 

 

１ 普及・啓発について 

 

１ 県道認定の要望と見通し 

 

 

１ 基礎調査の実施の見解 

２ 栄橋の架け替えの見解 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

７ ６ 關  守 

 

１ 道路問題について 

 

１ 那珂川緊急治水対策プロジェクトの進捗

状況について 

２ ６つの視点から道路問題を考える 

 ・茨城県民の森等魅力向上計画 

 ・那珂ＩＣ周辺「道の駅」構想 

 ・那珂総合公園 

 ・戸多地区かわまちづくり 

 ・静峰ふるさと公園  

 ・那珂市自転車活用推進計画 

８ 10 寺門  厚 

 

１ 農業後継者確保に

ついて 

 

２ 新型コロナウイル

ス感染症拡大防止に

ついて 

 

３ 那珂市指定文化財

（天然記念物）について 

１ 農業後継者確保育成状況について 

２ 耕地集約化と圃場整備について 

３ 儲かる作物の調査及び栽培研究について 

１ 発熱時の医療機関受診について 

２ 医療、学校、福祉、高齢者関係者のＰＣ

Ｒ検査の補助徹底を 

３ 今後の拡大防止策について 

１ 那珂市指定文化財天然記念物の保全管理

状況について 

２ 保全管理上の課題と対策 

３ 地域資源としての活用は 

９ ２ 小泉 周司 

 

１ ひまわり幼稚園に

ついて 

１ 現状と幼稚園統合の効果について 

２ 課題や問題点について 

３ 今後の在り方について 

10 17 君嶋 寿男 

 

１ 那珂市立地適正化

計画について 

 

 

 

２ 瓜連地区の活性化

について 

１ 立地適正化計画とは何か 

２ 有識者会議の委員のメンバーは 

３ メンバーの選定の仕方について 

４ これまでの会議内容等について 

５ 今後の進め方について 

１ 那珂市都市計画マスタープランの内容に

ついて 

 ・用途の変更（土地の見直し） 

 ・賑わいの場 

 ・都市計画道路の整備 

 ・今後の都市計画マスタープランについて 

 


